

# Unit Lantas Polsek Parungkuda Sukses Lakukan Pengaturan Arus Lalu lintas untuk Kondusifitas Pasar

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 8, 2024 - 10:24



*Unit Lantas Polsek Parungkuda Sukses Lakukan Pengaturan Arus Lalu lintas untuk Kondusifitas Pasar*

Parungkuda, 06 Januari 2024 - Sabtu pagi, tanggal 06 Januari 2024, Unit Lantas Polsek Parungkuda yang dipimpin oleh Aipda April (Panit I Lantas), Aipda Bahari (Panit II Lantas), dan Briпка Purba (Banit Lantas) sukses melaksanakan kegiatan

pengaturan arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Kegiatan dimulai pada pukul 07.00 WIB dan berlokasi di sekitar Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda.

Dalam kegiatan tersebut, personil Unit Lantas berhasil melakukan pengaturan arus lalu lintas dengan baik sehingga kondisi lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi terpantau lancar. Fokus utama kegiatan ini adalah menjaga kelancaran arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif, di antaranya:

1. Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda berjalan lancar dan kondusif.
2. Arus lalu lintas di Simpang Stasiun Parungkuda terpantau lancar dan kondusif.

Pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda memberikan dampak positif terhadap kelancaran aktivitas di sekitar wilayah pasar dan stasiun. Kondisi tersebut memberikan kenyamanan dan keamanan kepada para pengguna jalan serta pedagang di sekitar Pasar Parungkuda.

Aipda April menyatakan, "Kami senantiasa berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam pengaturan arus lalu lintas. Kehadiran Unit Lantas Polsek Parungkuda diharapkan dapat menjadi kontribusi positif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib, khususnya di area pasar dan simpang stasiun."

Demikian laporan kegiatan pengaturan arus lalu lintas yang berhasil dilaksanakan oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda.